

杉の秀

学校教育目標
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成



前期後半スタート！（セカンドステージ）

36日間の夏休みが終わりしました。子どもたちは、思い出に残るそれぞれの夏休みを過ごしたようです。

さて、セカンドステージが始まります。さっそく運動会の練習などもスタートしますが、まだまだ暑い日が続くようです。まずは、学校の生活リズムに戻すために体調管理をしていくように、夏休み明け全校集会で子どもたちに話しました。『早ね、早起き、朝ご飯』がやはり基本になってくると思います。十分な睡眠、朝食が子どもたちの元気の源だと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、夏休みが明けましたが、まだまだコロナウィルス感染拡大が収まらず、予断を許さない状態にあります。今後も、感染拡大防止のために十分対策を図りながら、子どもたちが学校での生活を送っていくように配慮していきます。それと同時にコロナウィルス感染症について間違った見方が生まれないようにしていかなければならないと考え学校でも取組を進めていきます。



とてもよい態度で集会に臨む子どもたち、さすが中原っ子だと感心しました。セカンドステージいいスタートでした。

運動会練習スタート

9月10日（土）の運動会に向けて、本格的に運動会の練習がスタートしました。9日間ほどの練習期間しかありませんが、子どもたちと職員が一致団結して運動会に向かってがんばっていきます。もちろん学習もあわせてがんばっていきます。

感染症対策や熱中症対策をしながら取り組んでいきたいと考えています。ご家庭でも子どもたちの体調管理をよろしくお願いいたします。

運動会スローガン「仲良く 笑顔で 協力する 最高の運動会」



運動会結団式



入場行進の練習

里山体験がありました

7月14日に予定されていたいましたが、天候不良のため7月26日に里山体験が実施されました。4年生の子どもたちも楽しみにしていた行事だったので当日はよろこんで参加している姿がみられました。

午前中は、ごんべえ村で「地域探検五感ゲーム」、午後は、立岩水源で「水源沢登り」など、南小国のすばらしい自然を満喫できる貴重な体験をすることができました。そして、南小国町3校の4年生の親睦を、更に深めることができた1日となりました。

本事業の主催者の南小国町教育委員会の皆様、体験活動をバックアップしていただいた、あそ Be 隊・ごんべえ村の皆様には感謝いたします。ありがとうございました。



空きビン回収お世話になりました。

8月21日（日曜日）に空きビン回収を3年ぶりに行いました。朝まで雨や雷で、天候が心配されましたが、作業開始の7時には雨が上がり予定どおりに実施できました。

日曜日の朝の貴重な時間にもかかわらず、保護者の皆様、子どもたちに協力いただきありがとうございました。また、これまでに、空きビンを集めておいていただき準備してもらっていた地域の皆様に感謝申し上げます。

改めて保護者、地域の方々の団結力を感じることができた1日となりました。お世話になりました。



今月の一枚フォト



きれいな花を咲かせた後、たくさんの種を付けているひまわりの花。1、2年生が種取りをして来年につなげてくれます。